
　平成２８年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 １２番 １．町長の施政方針について 町  　 長

中村　末子 ①農業問題について。 教　育　長

②子育て支援策について。

③教育環境整備について。

④仕事確保、産業開発について。（誘致企業も含む）

⑤お年寄りの老後を豊かにする政策について。

⑥災害対策、安全安心確保について。

２．総合戦略について 町  　 長

①総合戦略事業の内容、要点について。 教　育　長

②国の目指す方向性とのマッチ事業内容はなにか。

③新たに打ち出した百済関係での他町との取り組みは。

④百済関係での高鍋町史跡関係の整備目標は何か。

３．第６次産業および農商工連携などについて 町  　 長

①12月の一般質問後の行動について。

②姉妹都市での現状及び研究はなされているのか。

③農業や商業者などと全く関係ない消費者から考える取り組みはしてこなかったのか。

④特に生産量がここ近年増加している作物はなにか。

⑤四国の上勝町は、タブレットを使い添え物葉っぱ事業で全国に先駆けているが、研究は

されているのか。

⑥ふるさと納税の返礼品について、貰う人からの希望は取っているのか。

⑦粉末や乾燥野菜事業を使った健康食品開発は。

2 ５番 １．町指定無形文化財「鴫野棒踊り」について 町  　 長

津曲　牧子 ①小中学生に伝統芸能文化をどのように伝承しているのか、具体的な方法は。 教　育　長

②町指定無形文化財の鴫野棒踊りの保存と伝承の推進をどのように考えているのか。

③教育研究所の文化振興面での取り組みは。

２．選挙権年齢の引き下げについて 町  　 長

①高鍋町の新たな有権者数は。

②投票率をアップするための周知と徹底の政策はあるのか。

３．高鍋図書館について 町  　 長

①町長の公約に示されていた図書館の拡充の成果とはどのようなものか。 教　育　長

②古文書の保存管理の状況は充分に行われているのか。

③「歴史と文教のまち高鍋」の図書館のコンセプトはどのような内容か。

４．平成２８年施政方針について 町  　 長

①津波避難タワーについて。

3 １４番 １．町内の景観を損なうごみの不法投棄について問う 町  　 長

黒木　正建 ①現状について伺う。

②これまでの対策とその効果について伺う。

③今後の課題とその取り組みについて伺う。

２．海浜公園一帯の環境及び安全対策について問う 町  　 長

①電話線に数本の枯松（直径40～50cm）が接触し、隣接する歩道が危険であるが、その対応に

ついて伺う。

②外灯の配線が垂れ下がり樹木にからんでいる状況である。又、配線も古くなっており交換が

必要であると思われる。その対応について伺う。

（３枚のうち１枚目）
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3 １４番 ３．高鍋駅前交差点の外灯設置について問う 町  　 長

黒木　正建 ①交差点付近での事故の状況やその原因について伺う。

②交差点付近での人や車の交通量をどのように把握しているか伺う。

③住民からの強い要望もあり、安心・安全面からの設置をどのように考えているか伺う。

4 １６番 １．胃がん対策について 町  　 長

八代　輝幸 ①町で行っている定期健康診断でピロリ菌検査を行う考えはないか伺う。

２．防災行政無線放送がより多くの地域住民に伝わる手段について 町  　 長

①防災行政無線テレホンサービスお知らせシールの配布について伺う。

②他に防災行政無線以外の情報伝達手段を考えているのか伺う。

３．感震ブレーカーの設置について 町  　 長

①地震の際の電気火災の被害を未然に防ぐことについてどのように考えているのか伺う。

４．薬物対策について 町  　 長

①今回の覚せい剤事件の青少年に与える影響についてどのように考えているか伺う。 教　育　長

②教育現場における薬物被害防止対策として高鍋町としてどのような対策を講じているか伺う。

5 １５番 １．国道十号線の現状について（整備） 町  　 長

春成　勇 ①町内の国道十号線の改良工事について伺う。

②十号線の歩道の水道管布設について伺う。

２．高鍋町と誘致企業との今後の関わりかたについて 町  　 長

①町と誘致企業との連携はどのようにもっていかれるのか。

３．高齢者の移動手段について 町  　 長

①町内在住高齢者の運転免許の保有率について。

②高齢者の外出状況について。

③高齢者の通院、買物へのより手厚い方法は考えられないのか。

④バス待合用のベンチについて。

6 ７番 １．観光振興について 町  　 長

岩﨑　信や ①花守山整備の効果の波及は。

②舞鶴公園などの整備は。

③本町観光の未来図は。

２．施政方針について 町  　 長

①本町の将来は。

7 １１番 １．マイナンバーについて 町  　 長

後藤　正弘 ①平成28年1月マイナンバーが発行されましたが、今後、どのようなスケジュールで進んでいく

のかについて。

②マイナンバー導入後の防犯に関する情報チラシの啓発活動について。

２．安全・安心なまちづくりについて 町  　 長

①安全で安心なまちづくりに関する今後の取り組み予定について。

②防犯意識の高揚のための啓発活動について。

③自主防犯活動の活性化について。

④犯罪に強いまちづくり推進について。

（３枚のうち２枚目）
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8 １０番 １．28年度当初予算案について 町  　 長

柏木　忠典 ①町長の3期目の締めくくりの予算であるが、所信を承りたい。

②予算の特色（重点）は。

③創生推進予算と思うが、新規事業は。

④主な新規事業の内容は。

⑤高鍋町ならではの「強み」の予算は。

２．施政方針について 町  　 長

３．18歳選挙権について 町  　 長

①選挙権年齢引き下げを契機に若い世代の投票率を上げるために今後の取り組みを伺いたい。

9

10 ８番 １．国民健康保険事業の財政運営について 町  　 長

青木　善明 ①国民健康保険世帯の保険税負担割合の現状と予測した今後の税率の見通しについて。

②所得による軽減措置対象に該当しない世帯の課税対策について。

③平成30年度から導入される国民健康保険の改革について。

④国民健康保険事業の適正で、かつ安定的な運営を図るための対策について。

２．町長の町政運営方針について 町  　 長

①平成28年度施政方針と関連する諸課題について。

　イ．総合戦略に基づく施策としての90の事業展開について

　ロ．行財政基盤構築のための組織機構や事務事業の見直し、職員の意識改革や資質向上の

　計画的進め方について。

　ハ．石井十次先生の偉業を活かす施策について。

※9番目は提出者の黒木博行議員から通告取り下げの申し出がありました。

（取り下げ）

（３枚のうち３枚目）


